
  

            VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 22/08/2023  
  

L’anno duemilaventitre, il giorno ventidue del mese di agosto si è adunato, in seduta 

ordinaria di prosecuzione, su convocazione del Presidente del 30/06/2023 

REGINT/2023/35 e successive integrazioni REGINT/2023/38   del 04/08/2023 e 

REGINT/2023/39   del 07/08/2023, per trattare e deliberare sul seguente Ordine del 

Giorno:….omissis il Consiglio della V Circoscrizione, presso i locali della V 

Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 Palermo.   

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente F. Umberto Lo Sardo assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo D. ssa Patrizia Ciaperoni.                                 

Procedutosi alle ore 09,37 all’appello nominale, risultano presenti i Conss.   

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Lucido Roberto, 

Stabile Francesco.   

  

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

 

Si dà atto che alle ore 09,39 entra in aula la Cons.ra Di Prima. 

 

Il Presidente Lo Sardo nomina, con l’assenso del Consiglio, scrutatori i Conss. 

Altadonna, Lucido e D’Agostino 

 

Il Presidente Lo Sardo pone in trattazione il Regolamento di cui all’Integrazione 

Prot. REGINT/2023/39  del 07/08/2023, avente ad oggetto: Proposta di deliberazione 

di C.C. N. Prot. PROCON/396/2023 del 03/08/2023, avente ad oggetto: 

“Aggiornamento del catasto dei soprassuoli percorsi dal fuoco. - Incendi Anno 2022 

- Legge 21 Novembre 2000 n. 353 e ss. mm. ed ii. come recepita in Sicilia con L. R. 

16_1996 modificata ed integrata dalla L. R. 14_2006”, su cui il Consiglio dovrà 

esprimere parere, già prelevato e posto in discussione nella seduta precedente. 

 

Si dà atto che alle ore 09,42 entra in aula il Cons. Figuccia. 

 

Il Presidente Lo Sardo ricorda che già l’estate scorsa la V Circoscrizione, in questo 

periodo, è stata oggetto di incendi.  

 

La Cons.ra Di Prima riferisce che lo scorso anno, precisamente il 18 agosto, via 

Bellolampo e via Castellana sono state invase dal fuoco. 

 

Il Presidente Lo Sardo chiede ai Consiglieri se vi sono interventi in merito al 

regolamento in trattazione e precisa che, per quanto riguarda la V Circoscrizione, 

viene citato soltanto il tratto riguardante Bellolampo. 



 

Il Cons. Altadonna informa che il catasto si aggiorna solo se i terreni incendiati sono 

privati, se sono pubblici sono già inseriti nel catasto del Comune. 

 

Il Presidente Lo Sardo evidenzia che il Corpo Forestale dello Stato trasmette elenchi 

delle zone colpite e degli incendi. 

 

Il Cons. Altadonna ritiene che sarebbe opportuno avere annualmente gli elenchi 

dettagliati forniti dalla Forestale, al fine di fare una sovrapposizione e da una accurata 

ricerca capire chi si avvantaggia di tali incendi. 

 

Si dà atto che alle ore 09,47 esce dall’aula il Cons. Stabile. 

 

Il Presidente Lo Sardo puntualizza che i terreni bruciati non possono cambiare 

destinazione prima di 15 anni. 

 

La Cons.ra Di Prima chiede se vi sono notizie in merito alla casetta costruita 

abusivamente in via Castellana. 

 

Il Presidente Lo Sardo evidenzia che nel Regolamento si parla di zone boschive da 

cui parte l’incendio, per cui se viene citato Bellolampo vuol dire che l’incendio parte 

da lì.  

Risponde alla Cons.ra Di Prima precisando che se vi sono strutture abusive bisogna 

abbatterle per ripristinare lo stato dei luoghi. 

 

 Non essendovi altra richiesta di intervento, viene posto in votazione, per appello 

nominale, il Regolamento di che trattasi, il cui esito è il seguente: 

Consiglieri presenti n.7 

Assenti   n.3 (Aiello, Grasso, Stabile) 

Voti favorevoli      Voti favorevoli    n.7 (Altadonna, D’Agostino, Di Gesù, Di Prima, Figuccia, Lo Sardo, 

Lucido) 

Voti contrari            Voti contrari nessuno 

Astenuti                   Astenuti  nessuno 

Il Consiglio es Il Consiglio esprime parere favorevole all’unanimità dei presenti. 

 

Il Presidente Lo Sardo  propone il prelievo della proposta di cui al p.5 

dell’Integrazione all’O.d.G, del 04/08/2023 Prot.n.  REGINT/2023/38, a firma dello 

stesso e del Presidente Aiello, avente ad oggetto: “Realizzazione campo per il gioco 

delle bocce  “Bocciando… bocciando… s’impara!”. Prot.n.877897 del 04.08.2023. 

 

Si dà atto che alle ore 09,53 escono dall’aula i Conss. Altadonna, Lucido, 

D’Agostino, e Figuccia. 



 

 

La Cons. ra Di Prima chiede la verifica del numero legale. 

 

Il Presidente Lo Sardo accoglie la richiesta e da una verifica visiva si accorge che 

manca il numero legale e chiude la seduta alle ore 09,55. 

 

 

 

               Il Segretario                                                              Il Presidente  

      Funzionario   Amm.vo                                                  F. Umberto Lo Sardo  

    D.ssa Patrizia Ciaperoni         
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